

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Antonia

Edad: 94 años

Para mí Reinosa es todo. Nací en el barrio Mallorca, allí estuve dos años y luego he estado viviendo hasta los 21 años en la estación de la Renfe, cerca del depósito de máquinas, hasta que me casé. Cuando me casé viví 5 años en la calle José Antonio número 15, después me fui 22 años a las Eras y luego a las Nieves, hasta que he venido a la residencia.

Cuando yo era chica cupido tenía todo el cerco ese que tiene alrededor, eran: una blanca, otra roja, una blanca, otra roja y luego en los pivotes de las esquinas tenían azulejos de colores. La plaza mayor tenía tres pisos, uno arriba que daba hasta la perfumería de mi pariente Carrera, la otra llegaba hasta más abajo y ahí bailaban las chiquillas y de ahí hasta el templete, y estaba dividido por árboles y bancos. El templete era abajo como de ladrillo a la vista y madera. Reinosa era muy nombrado por el cañón.

Ha cambiado mucho Reinosa, empiezas por las viviendas que han cambiado muchísimo, la casona se quemó, y el ayuntamiento también, el reloj que hay no es el que era.

Reinosa debería mejorar la vergüenza de la juventud, que no la hay.